

## Más de un millón de escolares del sector público han perdido clases al menos un día este año, por paros

A poco más de dos meses del inicio del año escolar, se han desarrollado paros, movilizaciones y suspensiones de clases en distintas regiones del país, algo que arrastra consigo

casos de preocupación y frustración de estudiantes y sus familias. Una de ellas involucra a los alumnos del Liceo Valentín Letelier de Linares, en donde han perdido más de dos semanas de clases

este 2025. “Los paros se han transformado en una triste realidad”, reprocha un alumno del centro de estudiantes, quien añade que la pérdida de clases “afecta directo a nuestros compañeros, en espe-

cial a los de 4° medio, que terminan el año un mes antes”. Desde marzo, más de un millón de estudiantes de la educación pública ha perdido al menos un día de clases debido a paralizaciones, según el registro que lleva la fundación Escuelas Abiertas. Entre las regiones con mayor cantidad de alumnos afectados se encuentran la Metropolitana (345.949), Antofagasta (209.370) y Ñuble (142.164). Solo el jueves pasado, en el marco del paro nacional del Colegio de Profesores, más de 844 mil estudiantes estuvieron sin clases.

